



ESCUELA PRIMARIA BAYARD RUSTIN
332 West Edmonston Drive Rockville, MD 20852

12 de enero de 2024

Buenos días familias de Bayard Rustin,

¡Feliz viernes familia Zorro Rojo! Espero que este correo electrónico te encuentre bien mientras avanzamos hacia el fin de semana largo. Como recordatorio, MCPS reconocerá el Día de Martin Luther King, Jr. el lunes y todas las escuelas y oficinas estarán cerradas. Esperamos darles la bienvenida a los estudiantes a la escuela el martes 16 de enero para una semana de diversión de 4 días.

¡Hablando de diversión! Asegúrese de venir el próximo jueves 18 de enero de 6:00 a 7:30 p. m. para nuestra Noche familiar anual de fitness y bienestar. Nuestro comité de planificación ha seleccionado esta noche familiar gratuita llena de rotaciones para estudiantes y familias, que incluyen demostraciones de acondicionamiento físico y cocina, oportunidades sensoriales y de atención plena, y la oportunidad de explorar ofertas de bienestar en nuestra área y sus alrededores. ¡Ponte tus zapatillas y esperamos que te unas a nosotros para una noche de bienestar y DIVERSIÓN!

MCPS lanzará una aplicación de autobús de autoservicio para familias este semestre. La aplicación de seguimiento permitirá a los usuarios recibir actualizaciones en vivo sobre dónde está el autobús de sus estudiantes, brindará una importante capacidad de comunicación bidireccional y mejorará la seguridad de los estudiantes mientras esperan y viajan en el autobús. El Departamento de Transporte de MCPS se encuentra actualmente en una fase piloto con familias y estudiantes en 10 escuelas, ¡y Bayard Rustin estará incluido en este piloto! Se compartirá más información en las próximas semanas mientras nos preparamos para el lanzamiento completo en todo el distrito, incluido cómo descargar y usar la aplicación de seguimiento y recordatorios para que viajar en autobús sea muy fácil.

¡Queremos dar un reconocimiento especial a nuestro grupo de filantropía estudiantil del Fondo Kids for Kids de 4to grado en BRES! Este grupo de defensa se reúne semanalmente para aprender sobre lo que significa ser filántropo y oportunidades para dar su corazón, tiempo, energía y talentos para apoyar a los niños de nuestra comunidad. Dirigida por la Sra. Maresco y la Sra. Eig, la culminación de la temporada de otoño de Kids for Kids es investigar y votar para seleccionar una organización sin fines de lucro de área especial para apoyar con una donación de \$1,000 en la Gala Kids for Kids de fin de año. El grupo KFK de este año eligió una organización sin fines de lucro muy especial con sede en Gaithersburg, [Estuches Confort](#). ¿Sabías que más de 700 niños ingresan al sistema de cuidado de crianza todos los días y que a la mayoría se les entrega una bolsa de basura para llevar sus pertenencias? Comfort Cases cree que cada niño merece tener un sentido de dignidad y que cada niño merece empacar sus pertenencias en una bolsa especial que pueda considerar propia. Nuestra donación de KFK ayudará a abastecer cada maleta con un nuevo y acogedor

pijama, una nueva manta cálida y un nuevo animal de peluche para abrazar durante lo que puede ser una transición traumática al cuidado de crianza.

¡Puedes involucrarte en esta misión especial! Nuestro grupo KFK participa en un proyecto de servicio este enero en honor al Gran Desafío de Bondad para apoyar Comfort Cases. KFK recolectará pijamas nuevos, en cualquier talla, desde recién nacido hasta XXXL para adultos, para ayudar a apoyar la misión. Todas las donaciones se pueden dejar en la caja junto a la pared de ladrillos o en la oficina principal de BRES. ¡Gracias por tu generosidad!

La próxima semana, tanto Julius West como Hoover MS organizarán sesiones de información para padres actuales de quinto grado que detallarán la transición a la escuela intermedia. Consulte la propaganda completa a continuación para obtener detalles y folletos del evento y informe al maestro de su hijo si tiene alguna pregunta.

Tómese un tiempo para revisar este boletín en su totalidad y avíseme si tiene alguna pregunta. ¡Que tengas un maravilloso fin de semana largo y esperamos verte pronto para otra semana de diversión y aprendizaje!

En asociación,

señora oeste

[Kathryn C West@mcpsmd.org](mailto:Kathryn_C_West@mcpsmd.org)

Calendario escolar, eventos y actualizaciones

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al calendario del año escolar de MCPS.

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al sitio web de BRES

Hacer clic [AQUÍ](#) para acceder al Menú de Almuerzo

Fecha	Descripción
15 de enero	VACACIONES: Día de MLK, no hay clases para estudiantes ni personal
16 de enero	WIDA para la administración de pruebas de EML para 1.º y 4.º grado Sesión informativa para padres de articulación de sexto grado de Hoover MS (solo CI), 6:00 p. m. en la cafetería de Hoover (Zoom si hay nieve)
17 de enero	Administración de pruebas MAP-P para 2do grado WIDA para la administración de pruebas de EML para 5to grado

18 de enero	<p>Noche de ejercicio familiar, 6:00-7:30 p.m.</p> <p>Sesión informativa para padres de articulación de sexto grado de Julius West, 7:00-8:00 p.m.</p> <p>Administración de pruebas MAP-P para 1er grado</p> <p>WIDA para la administración de pruebas de EML para 4to grado</p>
19 de enero	<p>Administración de pruebas MAP-P para jardín de infantes</p> <p>WIDA para la administración de pruebas de EML para 5to grado</p>

Enero

mi 22	Excursión de segundo grado al Museo Infantil
Vie 26	Finaliza el segundo período de calificación
mi 29	No hay clases para estudiantes, día de calificación y planificación para maestros
martes 30	Comienza el tercer período de calificaciones

[Calendario completo del primer semestre vinculado aquí](#)

Campaña de ladrillos BRES

¿Está buscando una excelente manera de contribuir a BRES mientras conmemora la experiencia de su hijo en nuestra increíble escuela? ¡Compre un ladrillo y grabe en piedra su orgullo escolar! Mira nuestro folleto [aquí](#) y luego haga su pedido en línea en <https://www.bricksrus.com/donorsite/bayardrustines>

Reuniones de articulación de sexto grado

JWMS:

Es difícil creer que ya es hora de que los estudiantes de quinto grado y sus padres comiencen a pensar en la transición a la escuela intermedia, ¡pero es hora! El jueves 18 de enero durante el día escolar, los estudiantes de Julius West MS participarán en una presentación del equipo de asesoramiento de JWMS y los estudiantes embajadores para aprender más sobre los cursos que se ofrecen y consejos y trucos para un año exitoso de sexto grado. Los padres están invitados a JWMS el jueves 18 de enero a las 7:00 p. m. para escuchar más sobre los cursos que se ofrecen y las

formas de apoyar a sus hijos en esta transición trascendental. Para obtener más información o hacer preguntas, llame a la Oficina de Consejería de JWMS al 301-337-3410 o consulte el sitio web de JW Articulación vinculado [aquí](#).

Hoover (solo para estudiantes de CI):

Hoover está comenzando nuestro proceso de inscripción para el próximo año escolar 2024-2025. Habrá una Noche para padres de estudiantes de sexto grado el martes 16 de enero de 2024. Habrá una sesión para padres de estudiantes de educación especial a las 5:30 en el centro de medios antes de la reunión general que comenzará a las 6:00 p. m. en la cafetería. (**Si el martes llega un día de nieve, esta reunión pasará a Zoom**). Únase a nosotros para aprender sobre la transición a la escuela intermedia y sobre nuestro programa educativo. Haga clic aquí para ver el [Folleto de la noche para padres de estudiantes de sexto grado](#).

La inscripción para Hoover se abrirá para las familias de quinto grado el 16 de enero. Durante la semana del 22 de enero, los consejeros de Hoover visitarán las clases de quinto grado para compartir información sobre el programa Hoover y apoyar a los estudiantes que no hayan completado el formulario de inscripción.

Gran desafío de bondad

¡Únase al inicio del Gran Desafío de la Bondad en BRES este enero! Si no está familiarizado con el proyecto y/o desea aprender formas de participar en casa, visite su sitio web en: <https://thegreatkindnesschallenge.com/> Nuestro Gran Desafío de Bondad y Semana del Espíritu de Bayard Rustin se llevará a cabo la semana del 22 al 26 de enero. Puede seguir y revisar las diapositivas SEL y la información sobre la Semana del Espíritu que se pueden encontrar aquí: [2024 Gran Desafío de Bondad](#). Además, puede revisar materiales de asesoramiento sobre amabilidad y creación de empatía. [aquí](#).

Aplicaciones de la Academia Virtual

Como novedad este año escolar, los estudiantes de los grados 2 a 12 pueden postularse a la Academia Virtual de Montgomery (MVA) durante dos períodos de admisión en consonancia con los programas de solicitud de escuelas regionales y del condado de MCPS. La primera ronda se realizará desde el martes 10 de octubre hasta el viernes 3 de noviembre de 2023 y es para ingresar al año escolar 2024-2025, así como a la lista de espera para el semestre 2 del actual año escolar 2023-2024. La segunda ronda, que se realizará del viernes 5 de enero al 9 de febrero de 2024, es para la lista de espera para el año escolar 2024-2025.

El MVA es un entorno de aprendizaje en línea de tiempo completo que utiliza un modelo de instrucción combinado que utiliza instrucción sincrónica (en vivo) y asincrónica (independiente).

Para obtener más información, visite el [página web de AMEU](#).

Pruebas de invierno

Es la temporada de pruebas de invierno en BRES con pruebas que incluyen nuestra administración MAP de invierno, WIDA para EML y evaluaciones provisionales de referencia y herramientas de seguimiento del progreso. Consulte nuestro calendario de pruebas completo [aquí](#) y ayude a su hijo a prepararse para diversas evaluaciones durmiendo bien por la noche, tomando un desayuno abundante y recordándole que haga lo mejor que pueda (pero no se estrese) durante el examen.

Códigos de colores para las inclemencias del tiempo

A todos nos sorprendió el retraso de 2 horas la semana pasada, pero fue un buen recordatorio para refrescar nuestros recuerdos sobre el plan de cierre de emergencia por nieve para MCPS. El año pasado, MCPS instituyó un sistema codificado por colores para cierres por clima. MCPS tiene seis opciones de estado operativo, que se informan mediante mensajes codificados por colores fáciles de entender en la página principal del sitio web de MCPS, y esta información está vinculada al sitio web de cada escuela. Para obtener más información sobre cada color, haga clic [aquí](#).

Calendario 2024-2025

MCPS ha finalizado el año escolar 2024-2025, y puedes revisarlo en su totalidad [aquí](#). Algunos aspectos destacados clave del calendario incluyen el primer día de clases para los estudiantes fijado para el lunes 26 de agosto de 2024 y el último día de clases el viernes 13 de junio de 2025. El calendario mantiene 182 días de instrucción, incluidos seis días de contingencia incorporados dentro del año escolar. Continúe revisando las actualizaciones de MCPS sobre cómo puede dar su opinión sobre futuras oportunidades de calendario.

Recordatorios de seguridad del circuito para automóviles

Hemos notado un aumento en el comportamiento inseguro en el circuito de automóviles durante las últimas semanas. Para mantener seguros a los estudiantes, tenga en cuenta los siguientes recordatorios para dejar/recoger en automóvil:

1. Siga las señales de patrulla y avance en la línea de entrega. Por favor no bloquee el paso de peatones.
2. Los estudiantes deben salir por el lado del pasajero del automóvil y caminar por la acera hacia el edificio.
3. No se permite pasar en el circuito de automóviles a menos que un miembro del personal o una patrulla se lo indique. Nuestra línea se mueve rápidamente y prometemos hacerle entrar y salir lo antes posible.
4. Si no va a pasar por la línea circular para automóviles, estacione su automóvil y acompañe a su hijo por el cruce de peatones. Por favor, no se estacione en

doble fila en el estacionamiento, ya que hemos tenido accidentes con vehículos estacionados en doble fila.

Donaciones de contenedores de ropa

A medida que el clima cambia rápidamente de cálido a helado, es un buen momento para limpiar el armario y los cajones de su hijo y donar ropa que ya no le queda bien. ¡Coloca toda esa ropa y zapatos que te queden pequeños en una bolsa y colócalos en nuestro contenedor de ropa ubicado en la entrada de nuestra escuela! ¡Cada libra donada equivale a dinero para nuestra escuela! Limpia tu casa, salva el planeta reciclando ropa y zapatos y gana dinero para la escuela de tu hijo: ¡gana/gana/gana!

Prevención de piojos

Los sombreros, chaquetas y sudaderas con capucha de invierno también presentan una oportunidad para la propagación de piojos en las escuelas primarias de todo el país. Para obtener más información sobre la propagación y prevención de los piojos, haga clic [en aquí](#) para leer la guía de los CDC. Si bien la infestación de piojos puede ser extremadamente estresante, es muy tratable si se toman las medidas necesarias. Si cree que su hijo puede tener piojos o necesita ayuda con un plan de tratamiento, llame a la sala de salud de nuestra escuela y nuestro personal de la sala de salud estará encantado de ayudarle.

Voluntario en el Centro de Medios

Tenemos dos oportunidades de voluntariado en el centro de medios de la biblioteca este año:

1. [¡Ayúdanos a dejar los libros en las estanterías!](#) ¡Nuestros Red Foxes son grandes lectores! En lo que va del año escolar se han prestado más de 3.000 libros. Ven por 1 o 2 horas, una vez a la semana, y ayúdanos a volver a colocar los libros en los estantes. [Reorganizar la inscripción de voluntarios](#)
2. [Makerspace \(¡A los niños les encanta esto!\)](#) Nos gustaría reabrir nuestro Makerspace durante el año, pero necesitamos padres voluntarios para que eso suceda. Necesitamos cobertura todos los días de 11 a 13 horas. Supervisarás a entre 10 y 12 estudiantes cuando lleguen al centro multimedia durante su bloque de recreo de 30 minutos para participar en actividades divertidas y autodirigidas como origami, dibujar y jugar con juguetes de ingeniería y construcción como Legos y pistas de canicas. Regístrate por una hora o ven el mismo día todas las semanas. ¡Lo que funcione para ti! [¡Regístrate en Makerspace!](#)

Todos los Voluntarios deben completar el formulario obligatorio en línea. [Capacitación para reconocer el abuso y la negligencia infantil](#). Cuando se completa el curso, se crea un informe que sirve como prueba del cumplimiento del requisito de capacitación. Comuníquese con nuestra asistente de medios, la Sra. Lund, si tiene alguna pregunta. jessica_lund@mcpsmd.org.

Efectivo escolar en línea

¿Ya te has registrado en School Cash en línea? En caso de que tenga problemas para registrarse o estar listo para pagar la próxima excursión de su hijo, consulte los siguientes recursos para solucionar el problema. Lo más importante es asegurarse de haber iniciado sesión en su cuenta ParentVue para completar el proceso. ¿Alguna pregunta? Llame a Caitlin Ravida a la oficina principal y ella podrá ayudarle. Recursos: [Sitio web](#), Haga clic [aquí](#) para ver la guía para padres en inglés, [yaquí](#) para español. Mire un vídeo sobre cómo registrarse para obtener una cuenta [aquí](#) y un vídeo sobre cómo agregar un niño [aquí](#).

Solicite en línea ahora beneficios de comidas gratuitas o a precio reducido

Las familias de estudiantes que puedan calificar para recibir comidas gratuitas o a precio reducido ahora pueden solicitar asistencia para comidas escolares. La elegibilidad se basa en el tamaño de la familia y el ingreso bruto. Los estudiantes de Maryland que califiquen para recibir comidas a precio reducido recibirán desayunos y almuerzos gratuitos.

[Aplicar aquí.](#)

[Más información sobre el programa.](#)

¡Únase a la PTA!

Si aún no lo ha hecho, visite el sitio web de BRES PTA: www.brespta.org

Aquí encontrará oportunidades para conectarse y apoyar a nuestra escuela y la clase de su hijo. Si aún no lo ha hecho, únase a la PTA hoy haciendo clic en [aquí](#).

Al unirse a la PTA, usted puede...

- Manténgase conectado: descubra lo que sucede en nuestra escuela y reciba un directorio impreso con información de contacto familiar.
- Defensor: hable en nombre de nuestros niños y de la escuela y haga que se escuche su voz.
- Mejorar la educación: ayudar a financiar asambleas escolares, excursiones y otras oportunidades educativas.
- Haga conexiones: apoye eventos familiares y escolares.
- Socio: apoyar a los maestros y al personal para mejorar las experiencias y fortalecer la escuela.

¡Esperamos que se una hoy para apoyar a nuestra escuela y a su hijo!